
Ｑ２ 改善をすれば良いと思われることをお聞かせください 8 件の回答 
 もう少しスムーズな流れに 

 目玉の事業について、一つ二つ取り上げるとより良かったかもしれない 

 Google フォームなどで申し込みをし、メールに zoom アドレスを頂けるかたちにした方が

良い気がします。また、町ホームページや議会 HP からアクセス出来るようにすれば良い

かな？と感じました 

 ZOOM 参加する側としては何もないです。面白く貴重な時間でした。 

 議員さんに対して町民側は情報が圧倒的に少ないので事前に討論する資料、データを開

示して頂けると有り難いです。 

 とても話しやすくして下さっていてありがとうございました！ただ、やはり皆さまの発言との

折り合いを考えながらの参加にもなるので、伝えたい事や思いを伝えきれずにはいます。

また参加させて頂けましたらありがたいです。 

 途中参加ですので回答を差し控えます。 

 運営に関しては特にございません。議会と町民との近さが垣間見られてよかったです。町

民の参加者もう少し多くなるといいですね。 
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Ｑ４ 今後、採り上げてほしい意見交換会のテーマがあれば教えてください 

7 件の回答 
 小中一貫教育、介護や高齢者対応、移動支援 

 協働のまちづくり 

 主に郊外の不便な場所に住む高齢者への福祉サービス 

 庁舎移転。予算の自由度がないということなのでボランタリー経済について。 

 介護、憲法改正、消費税、マイナンバー、小中学校先生の人員、ジェンダーレスの考えか

らの問題点、学校給食、食品添加物、ワクチン…etc 

 途中参加ですので回答を差し控えます。 

 小中一貫教育について 
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